

FECHA: 30 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 386

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, SEDE DEL ENCUENTRO LIGAY MX DE LEYENDAS DEL FUTBOL LGBTTIQA+

- *El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega refrenda su compromiso con la inclusión, el respeto y el impulso al deporte para todas las personas.*
- *El evento se enmarca en los esfuerzos rumbo al Mundial de la FIFA 2026, que tendrá como sede a la Ciudad de México.*

La Alcaldía Cuauhtémoc fue sede del Encuentro Ligay MX de Leyendas del Futbol LGBTTIQA+, realizado en el Deportivo Cuauhtémoc, donde participaron decenas de jugadoras y jugadores pertenecientes a poblaciones de la diversidad sexual en un ambiente de convivencia, respeto y orgullo.

Por instrucciones de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, su administración brindó las facilidades necesarias para la realización del encuentro, que contó con la presencia de equipos provenientes de distintas entidades del país y reunió a más de 400 personas entre 18 y 60 años, quienes forman parte de la LIGAY MX, un movimiento deportivo que impulsa la inclusión y busca derribar los prejuicios que aún existen en torno a la orientación sexual y la identidad de género en el deporte.

Durante la actividad, se llevaron a cabo partidos amistosos y actividades recreativas en las que se promovió el juego limpio, la visibilidad y la integración en espacios públicos seguros.

La LIGAY MX tiene presencia en la Ciudad de México, Monterrey y otras ciudades del país, y cuenta con el respaldo de autoridades locales para fortalecer la competencia deportiva entre poblaciones diversas, fomentando la empatía y el respeto dentro y fuera de la cancha.

COMUNICADO DE PRENSA

La jornada fue impulsada por la Dirección General de Bienestar, a través del área de Diversidad Sexual, desde donde se destacó que estas acciones forman parte del impulso permanente al deporte, la inclusión y la reconstrucción del tejido social, pilares del gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega, quien ha impulsado políticas públicas que garantizan el acceso equitativo a espacios recreativos, culturales y deportivos para todas las personas, sin distinción.

Asimismo, este tipo de eventos contribuye a fortalecer la imagen de la Alcaldía Cuauhtémoc rumbo al Mundial de la FIFA 2026, que colocará nuevamente a México ante los ojos del mundo, reafirmando que el llamado 'Corazón de México' es una alcaldía diversa, incluyente y vibrante, donde el deporte también se vive con orgullo y respeto.